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ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

воскресенье, среду 
■ пжтыщрКомсомольский вожак На полях района стоят неубранными 

сотни гектаров зерновых
Работать утроенными темпами, трудиться день 

и ночь, а уборку урож ая быстрее закончить

На повестке дня и... 
в действительностиПредседатель колхоза имени Сталина Шихов П. Г. на заседаниях правления ратует за скорейшее завершение всех уборочных работ. — На повестке дня,—говорит он,— наш главный вопрос— спасти колхозный урожай.С  такой же повесткой дня выступает и секретарь парторганизации т. Бильков. Об этом же твердит бригадир тракторной бригады т. Алексеевский с комбайнером т. Чезловым.А  как в действительности? У  них это пустозвонство. Маскируясь грсмкими словами, красивыми резолюциями, они сами пошли на поводу гнилых настроений и все дело пустили на произвол судьбы. Позавчера, например, была «организован*» массовая уборка картофеля, только не на общественных участках, а на своих личных колхозников.Бригадир Алексеевский занялся перевозкой своего дома. Тракторист Чезлов без разрешения директора МТС был занят на этой работе двое суток-. Затем, не задерживаясь ни на один день в поле, Чезлов, повидимому, с  разрешения т. Алексеевского направился ночью выаознть лес В . КирилоЕскому из д. Игначево. Кроме того, он возил лес для жителей деревень Козловка и Ленино.Так и идет здесь круговая порука. - И, в конечном итоге, на повестке дня главными остаются вопросы личного благополучия.В такое-то время и заниматься личными делами в ущерб общественных— больше, чем нечестно. А  вы, видн-' мо, другого мнения т. т. Шихов, Бильков. Алексеевский, Чезлов.

^Иа письма в редакцию.

— Братцы! Повестка дня исчерпана, пошли свой кар
тофель копать...
Рис. Ю. Табакова. Прессклише ТАОС.

Хлеб гибнет, а они занимаются 
личными делами

Трудное, но почетное де
ло быть секретарем комсо
мольской организации. С ка- 

J коми только лицами ему ни 
|Л П 1ходится встречаться, ка- 
"  кие сложные вопросы решать. , 

Требуется подчас тонкое чутье, 
тактичность, большая любовь 
к  жизни, к  людям, чтобы ра
зобраться в обстоятельствах, 
принять справедливые и пра
вильные решения, найти путь, 
который наверняка ведет к  
успеху в работе.

О недавнем прошлом своей 
организации комсомольцы кол
хоза «Красный Север» вспо
минают с большой неохотой. 
Да и не о чем вспоминать. 
Многие комсомольцы не выра-' 
батывалп минимума трудодней, 
опаздывали на работу, имели 
задолженность по членским 
взносам.

С тех пор прошло два года,
1 но как изменилось здесь все 
в за это время, сколько про- 
I  изошло радостных, интерес

ных событий, по-настоящему 
увлекательных дел, ка к  вы
росли люди. Комсомолец Фе- 
дотовский Н. часто опаздывал 
на работу, а вечером старался 
пораньше кончить ее. Това
рищи его Кузнецов Б. и Фе- 
дотовский Б. своим добросо
вестным трудом воздействова
ли на Федотовского, конечно, 
поговорили с ним, и он изме
нил отношение к  колхозному 
производству, стал перевыпол
нять дневные нормы.

Добрая слава сопутствует 
теперь комсомольцам этого 
колхоза во всех их начинани
ях. Они стали надежной опо
рой правления колхоза. Ко
нечно, «чудес» в мире не бы
вает. Это превращение про
изошло не Сразу и нелегко. 
Было много трудностей, не
удач, но настойчивость и

упорство, с какими взялись 
за работу активисты во главе 
с Борисом Елисеевым, сскре- 

j тарем организации, взяли 
верх: комсомольская органи
зация стала работать лучше.

Тяжелое «наследство» оста
вил Борису Елисееву его пред
шественник, но это не испу
гало комсомольского вожака, 
и он горячо принялся за де
ло, чтобы оправдать доверие 
товарищей.

Регулярно здесь проводятся 
комсомольские собрания, чи
таются доклады по различ
ным вопросам, ставятся кон
церты, практикуются коллек
тивные посещении кино и 
многое другое.

В том, что колхоз «Крас
ный Север» одним из первых 
рассчитался с государством 
по хлебу, выполнил обяза
тельства по молоку, шерсти и 
яйцу, безусловно, немалая за
слуга комсомольской органи
зации и их вожака Бориса 
Елисеева.

Перед комсомолом стоят 
большие и почетные задачи. 
Советские люди все шире 
вступают в борьбу за выпол
нение программы подъема 
промышленности и сельского 
хозяйства, начертанной XX 
съездом КПСС. Активно участ
вует в этой борьбе н армия 
комсомольцев. Задача состоит 
в том, чтобы еще выше под
нять творческий дух молоде
ж и, ее неиссякаемую энер
гию.

Успешное решение постав
ленных задач во многом за
висит от активности первич- 

f них  организаций— основы ком
сомола, работу которых воз
главляют и направляют се
кретари комсомольских орга
низаций—-вожаки молодежи.

Х л еб —государству
За последние два дня в це

лом район совершенно не
удовлетворительно решал зада
чу хлебопоставок. В хлебо
сдаче участвовало всего 4— 5 
колхозов в день. Несколько 
лучше сдавали хлеб некото
рые артели зовы Мосеевской 
МТС. Так, например, колхоз 
имени Молотова доставил зер
на на заготпункт свыше 8 
тонн, сдавали хлеб также 
колхозы имени Кирова, 
«Большевик» и «Красный бо
рец»,

А вот из всех колхозов зо
ны Толшменской МТС за два 
дня поступило хлеба всего- 
навсего 914 килограммов — 
из имени Ворошилова. Это в 
то время, когда из двенадца
ти артелей только две рас
считались с государством по 
хлебопоставкам. Почему же 
вы, толшненские товарищи, 
тормозите завершение поста
вов хлеба в целом району.

Б деле расчетов с государ
ством по хлебу надо равнять
ся на передовиков— на колхо
зы имени Молотова Калинин

с ко го  сельсовета, «Ударник», 
«Красный Север», «Балтфлот», 
«Искра», «Ленинские» дни», 
«Сигнал», имени Молотова По- 
гореловского сельсовета, «За
ря», «Вперед», «Нелюбино».

Больше организованности в 
завершении хлебопоставок!

Неприветливая встреча
Нас, учеников 7 «б» класса 

средней школы № 2, в нача
ле сентября направили на 
уборку в сельхозартель «Не
любино». Встретили там нас 
неприветливо. Разместив в 
деревне Горка, первые два 
дня для нас даже не органи
зовали питания. Да и потом 
оно было не очень хорошее. 
Здесь мы проработали две не
дели.

Затем нас направили в де
ревню Нелюбино. Бригадир т. 
Сергачев А. П. три дня искал 
для нас квартиру, но так и 
не нашел. Пришлось идти 
жить и работать в деревню 
Княжую. Тут мы работали на 
молотьбе и копке картофеля. 
По с питанием было все также 
плохо. Молока почти не да
вали, чаще всего варили один 
картофель.

Мы очень обижаемся на 
правленцев за такое отноше
ние к  нам.

Члены ввена № 1.
Всего шесть подписей.

В настоящее время все си
лы колхозников, рабочих и 
служащих города брошены на 
спасение урожая зерновых, 
картофеля и льна. На полях 
идет напряженная работа. Но 
во второй бригаде сельхозар
тели имени Калинина Медве- 
девского сельсовета этого не 
наблюдается. Недавно целый

день 12 человек колхозяков 
этой бригады были заняты 
конкой своего собственного 
картофеля. А в то же время 
люди из города трудились в 
поле.

Нам кажется, что _ такое 
повториться больше не ‘ долж
но.

А .  Изосим ов.

Уч а стн и к и  Всесою зной сельскохозяйственной 
вы ставки 19 5 6  го д а

Главным Комитетом В С Х В  утверждены 
участниками выставки:

Аф оничев Василий Павлович, заведующий сортоучаст
ком № 12.

В орош илова Евсталия Александровна, заведующая 
складом сортоучастка.

К о кш а р о в а  Мария Ивановна, бригадир сортоучастка.
Конева Анна Михайловна, телятница колхоза имени 

Ворошилова, Матвеевского сельсовета.
Колосова Серафима Александровна, телятница колхо

за «1-е Мая», Пятовского сельсовета.
Н ехаева Екатерина Ивановна, свинарка колхоза име

ни Ворошилова, Никольского сельсовета.
П опова Нина Александровна, телятница колхоза «За

ря», Матвеевского сельсовета.
С кам ьина  Лидия Алексеевна, телятница колхоза име

ли Кирова, Вожбальского сельсовета.
С лезина Александра Николаевна, работница сорто

участка.
Т оварная  свиноводческая  ферма ко л хо за  «С иг

нал», Маниловского сельсовета.
Т о ка р е ва  Анна Алексеевна, телятница колхоза имени 

Фрунзе, Калининского сельсовета.
Т отем ский  со р то уча сто к № 1 2 , Натовского сельсове

та.
Троф им ова Фаина Александровпа, работница сорто

участка.
Ф ед отовская  Надежда Капитоновна, телятница кол

хоза имени Сталина, Матвеевского сельсовета.

Наше слово к комбайнерам 
Тотемской МТС

На 28 сентября включительно мы в колхозе «Нелюби
но» убрали хлебов с площади 175 га. Плюс к  этому вче
рашний день вели косовицу пшеницы.

Мы обращаемся с призывом ко всем комбайнерам То- 
тенской МТС напрячь все свои усилия на то, чтобы к  5 ок
тября на корню не оставить ни одного гектара зерновых.

' Так не пожалеем же ни сил, ни времени, товарищи меха
низаторы!

В . Д р у го е .комбайнер.
Е . Б ы стряков, помощник комбайнера,



Вторая страница «РабочиВ леса» 30 сентября 1956 гоха

П А РТ И Й Н А Я  Ж И ЗН ЬМои планы по самообразованию
Изучение маркснстско-ло- 

нннскоА теории лнляотся 
естественном, но о то жевро 
ня необходимом обязанностью 
каждого члена партии, сойот
ского и профсоюзного работ
ника, ибо без этого нельзя 
двигаться вперод.

Познание ее должно быть 
связано с жизнью независи
мо от вида практическом дея
тельности : будь то область 
промышленности, сельского 
хозяйства, культуры и т. д.

XX съозд КПСС в своих 
решениях подчеркнул необхо
димость усиления идеологи
ческом работы, решительного 
устранения отрыва политиче
ском учебы от практики ком
мунистического строительства 
в нашей стране, улучшения 
работы по дальнейшему росту 
политической сознательности 
трудящихся масс.
. Приближается новый учеб

к о й  год в сети партийного 
просвещения. Каждый комму
нист тедорь уже избрал фор
му политического просвеще
ния, вполне сознавая, что оно 
поможет в практической ра
боте и общении с широкими 
массами трудящихся.
• Паша партийная организа

ция своевременно обсудила 
вопрос о политической учебе 
коммунистов на основе прин
ципа добровольности.

Я изъявил желание учить
ся в семинаре по изучению

экономики промышленности с 
лесным уклоном, чтобы хоро
шо разбираться в экономике 
своего предприятия, способ
ствовать росту его и воспиты
вать люден в коммунистиче
ском духе.

По плану семинара будут 
читаться коалвфпцированные 
лекции по теории марксизма- 
леииииэма и по экономиче
ским вопросам. Систематичес
ки  посещать лекции, внима
тельно их выслушать, запи
сать основпыо положения в 
продумать их— моя первейшая 
обязанность.

Но эю го  мало. Я упорно и 
настойчиво буду работать над 
собой после каждой лекции 
дома, прочитывать рекоменду
емую литературу, вести запи
си по прочитанным пособиям, 
а также использовать в по
рядке дополнительных источ
ников газеты, журналы, пе
редачи по радио, практиче
скую  деятельность своего 
предприятия.

Учеба в семииаро потребует 
напряженной работы, но это 
но пугает меня, потому что 
коммуниста не должны стра
шить никакие трудности. Си
стематическое повышение по
литической подготовки— пар
тийный долг.

В. Драницыи,член КПСС,работник Тотем-с кого леспромхоза облтопа.

В  колхозе „ С игнал“ « =  = П о  родной ^
стране яв-

;'3а. год вышел... один номер
стенгазеты

Яри Калининской избе-чи
тальне выпускается степная 
газета «За урожай». Первый 
номер ее вышел еще весной. 
Поело этого газета прекрати
ла свое существование.

Да и этот помер стенной 
газеты страдает существен
ными недостатками. Передовая 
статья, посвященная Первому 
маа, дана без заголовка. Вме
сто заголовка нарисован блед
ненький цветочек, что совер
шенно не соответствует содер
жанию статьи. Заметка о ве
сеннем севе дана такжо без 
заголовка.

Газета очень слабо освеща
ет местную жизнь.

Есть погрешности в оформ

лении газеты. Написана она 
разным почерком, неодинако
выми чернилами, бледпыми. 
Имеются ошибки стилистиче
ского п пунктуационного ха
рактера, а ведь в составе ред
коллегии два учители: Фуни- 
ков С. С. и Митрушипа. Ред
коллегию возглавляет Коко
рев II. П. Почему же вы, това
рищи члены редакционной кол
легии. так несерьезно отно
ситесь к  такому важному участ
ку  идеологической работы?

Территориальной партийной 
организации необходимо обра* 
тпть внимание на стенгазету 
и организовать ее регулярный 
выход.

В Москву,88 ПврВДОВЫМ ОПЫТОММного замечатсль них людей в колхозе «Сигнал». Есть чему у них поучиться. Сложные н ответственные дела они умеют решать быстро, но считают что этого недостаточно Надо уметь вести артельное хозяйство по- новому. За передовыми методами работы они посылали в Москву, на Всесоюзную сельско хозяйственную н про мышленную выставки заведующего животноводством В. П . Жданова.Вернувшись из Москвы, он рассказывает членам артели о пере довнаах колхозного производства и вместе с ними внедряет передовые методы в своем колхозе.
Ссуда

для колхозниковЭкономика колхоза «Сигнал» - с каждым годом повышается, а нынче доход артели составит свыше миллиона рублей. Колхозники заживут еще богаче. Да они и теперь ничем не обижены. Заботу правления они чувствуют всюду. Только одной ссуды на покупку н строительство донов п р а в л е н и е  выдало 1ОЗОО рублей. Ее получили Б. В. Меньшиков. И. А . Костромнн, А . Н. Шестаков.
Забота о людяхМожно сказать доброе слово правлению колхоза « С и г н а л »  Александре Александ-

Богатый трудодень 
Богатый трудодень будет ныпче н 

колхозе «Сигнал»— 4 рубля депьгами 
и полтора килограмма зерном.

Уже теперь некоторые хозяйства 
проавансированы по 2. рубля и 800 
граммов хлеба. II. Н. Шанахов Полу
чил аванс депьгами свыше 1000 руб 
лей и при отчетом годе ему причи
тается ощо около 7000 рублей и 
три тонны зерна. Таких хозяйств по 
рядочно. Жданов В. II. получит столь 
ко же, что и Шамахоо, а Александра 
Васильевна Меньшикова 6000 рублей 
деньгами и 2200 к г  зерном.Тяга к знаниям 

С улучшением материального уров 
ни растут и культурные запросы тру
жеников деревни. Колхозники и кол 
хозпнцы теперь спрашивают почитать 
не только районную газету, а цент
ральные и журналы. Учитывая их за
просы, правление выписало и поду
чает в контору колхоза газоты «Прав
да», «Сельское хозяйство», «Красный 
Север», «Рабочий леса» и для каждо
го бригадира областную и районную 
газеты.

Больше всего колхозники уллека- 
ютса чтением журналов, а их 
приносят порядочно—14 экземпляров: 

Партийная жизнь», «Колхозное про
изводство», «Достижения науки и тех
ники в сельском хозяйстве» и другие.

Популярностью пользуется журнал 
«Молодой колхозник». Иван Иванович 
Жданов л Владимир Андреевич Беля
ков читают его систематически.В центре внимания 

Животноводство в колхозе «Сиг
нал» всегда было и есть в центре 
внимании правления и колхозников, 
прежде всего оно заботится о кадрах, 
старается заинтересовать их материаль
но. Дополнительная оплата выдается 
деньгами ежемесячно. Доярка А. К.

__ I Ц^ИИ Рычкова получила 452 рубля по доровне Соболевой. Не Iполпнтольной оплате и заработала так давно строительная 391 трудодень.
Ее коллеге Е. В. Меньшиковой вы

плачено за высокие надои 480 рублей 
и начислен 471 трудодень.

К .  П етрова.

бригада колхоза для нее построила новый дом, в котором она живет с дочкой н не нарадуются.
ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

ПО МАТЕРИАЛАМ ГА8ЕТЫ
В вашей газете от 12 ав

густа  сего года был помещен 
материал рейдовой бригады 
под заголовком «Серьозные 
упущения в подготовке к  прие
му зерна нового урожая».

Управляющий Вологодской 
областной конторой «Заготзер- 
но» т. Нспрнхин в редакцию 
-прислал ответ: «Ддн устрано-

вдектростанция. С к л а д -  
ское хозяйство приведено 
надлежа щее состояние, устра
нен ряд недостатков по тех
нике безопасности. К  наруши
телям трудовой дисциплины 
со стороны руководства пунк
та приняты меры адмшшгтра 
тинного воздействия.

Весовое хозяйство пункта
инн недостатков в подготовке • приводится в порадок инспок 
технической базы на ToieM- 10р0М весового хозяйства обл

конторы тов. 1Ценииковым. 
Приемка зерна проходит ор-

Рабочие Камчугского лесо
пункта жаловались на работу 
продавца магазина т. Ершо
вой, которая, как  указывали 
они, нарушает правила совет
ской торговли.

Копии ппсьиа редакцией

была направлена начальнику 
орс'а Тотсмского леспромхоза 
т. Шокурову. При проверке, 
сообщает он, указанные фак
ты в письме частично под
твердились, продавеп Ершова 
предупреждена.

Киень. Б связи с созданием Куйбышевского водохранилища уровень Волги у Казани поднимется. Сейчас в городе ведутся работы, связанные с его защитой от опасности наводнения. До паводка надо закрыть прораны в дамбах обваловании, пустить железнодорожный и городской транспорт по новым магистралям. Ужо готов железнодорожный мост. Заканчивается строительство транспортного мостаНа снимке: установив металлических столбов освещевня яа новом транспортном мосту у Казанского кремля Фото Б. Мясникова.Фотохроника ТАСС.
-------- ♦  ♦ ------------

Уборка картофеля
В колхозах и совхозах Чи

тинской области идет уборка 
картофеля. На многих участ
ках выкапывается на каждой 
гектаре по 20— 25 и более 
тонн клубней. При незначи
тельном увеличении площади 
под этой культурой валовой 
сбор картофеля в целом во 
области будот в несколько 
раз больше прошлогоднего.

Хорошо уродились в Забай. 
калье также каиуста, морковь 
и другие овощи. Возросла 
продажа картофеля и овощей 
населению городов п рабочих 
поселков.

(ТАСС).

С отчетных и отчетно-выборных комсомольских собрании

«ком пункте «Загот8ерно> был 
командирован инженер техни
ческого отдела тов. Захаров.
За время его командировки 1 гаяизованно, с применением 
коллективом пункта  была :пу-1 зерносушилки и зерноочисти- 
щена в в К О Я л f  А Т а ц к  ю пильных машин».

Недавно 
в комсо
мольской ор 
ганизац и и 
колхоза «Красная ни
ва» проходило отчет- 
но-выборноо собрание. 
С отчотнын докладом 
выступила секретарь 
тов. Антуфьева. Она 
отметила, что все во
семь членов ВЛКСМ— 
хорошие труженики. 
Па любой работе вы
полняют и перевы
полняют нормы выра
ботки. Было создано 
комсомольско-молодеж 
ное льноводческое зве
но. Леи вм выращен 
неплохой, в первой 
половине сентября 
обмолочен я разостлан 
на стлища. Особый 
трудолюбием отлича
ются комсомолки Гра- 
дяедава Спасская и

Увлекать молодежь большими
делами

Апполинарпя Некдю- сой Шамахоо, что 
дова. | нужно своими силами

Поело напряженной достроить клуб и пред- 
работы комсомольцы и ложнл провести вос- 
молодежь желают куль кресник. Кроно того, 
турно отдохнуть. Но °“  подчеркнул 
этого они лишены. ■
Колхозный клуб до
сих пор не отремон
тирован. В этом деле 
.самой комсомольской 
организации надо бы
ло проявить больше 
настойчивости. Вме 
сте с тем и правле
нию колхоза следова
ло проявить заботу 
об организации куль
турного отдыха моло
дых тружеников.

Правильно подме
тил в своем выступле- 
н н  комсомолец Алек-

о не
обходииостн" повыше
ния политического 
уровня комсомольцев

комсомола 
В. Ф. Коз- 
юв.

Работу секретаря 
комсомольской орга
низации собрание при
знало удовлетвори
тельной. Тов. Антуфь
ева вновь избрана ру
ководителем ео.

Были вручены По
хвальные листы pafl-

ii изъявил желание кома ВЛКСМ лучшим
заниматься в полит
школе.

Бригадир-комсомол
ка тов. Спасская при
звала комсомольцев 
еще актнвяое прояв
лять себя во всех 
общественных делах.

Выступили на ком
сомольском собрании 
секретарь парторгани
зации А. А. Миняев я 
секретарь райкома

тружоницаы-комсомол- 
кам—бригадиру Гради- 
славо Спасской и кол
хознице Аиполниарии 
Неклюдовой. II ответ 
они заверили, что и 
впредь, не жалея сво
их сил, будут бороть
ся за дальнейший 
подъем хозяйства кол
хоза. Т . Ч улн на, ш . учетом рк млксм.



30 сентября 1956Fr<fta «Работай леса» Третья страница .

Из писем читателей в редакцию)Труд студента .
Замечательно трудится 

е колхозе „ Сигнал* сту
дент Грязовецкого сель
скохозяйственного техни
кума Рябов В. Е. Он в дни 
каникул, работая на кон
ной косилке, на уборке 
хлебов ежедневно перевы
полняет нормы..Всего ско
сил зерновых с площади 
20 -гектаров. Не снижая 
темпов, т. Рябов, с боль
шим вдохновением рабо
тал и в последние дни.

А .  Васильева.Комсомолец-труженик
Комсомолец Иван Старовский, 

но жался сил и энергии, вме
сте со всеми колхозниками 
трудится па колхозных полях. 
It горячее время сенокоса т. 
Старовский для общественно
го животноводства заготовлял 
корма, а когда настала страд
ная пора уборки хлебов— он 
сод- за конную косилку' и 
стал косить зерновые.

Несмотря на неблагоприят
ную погоду (частые дожди, 
сыраа, вязкая почва, полег
шая рожь), он при любых усло
виях ежедневно выполняет 
нормы на 130 процентов и вы
ше, при хорошем качестве ра
боты. Всего комсомолец-тру
женик конной косилкой ско
сил озимой ржи и яровых с 
площади GO гектаров. В эти 
дни также, используя весь 
световой день, Иван Старов- 
ский с неослабевающими уси
лиями работает на поле и 
стремится с членами колхоза 
завершить уборку хлебов в 
ближайшие дни.

4 А. Улитии,председатель колхоза «Заря»
Месяц ждемоткрытия библиотеки

С августа этого года в на
шем Медведевском сельсовете 
в штат введена новая едини 
ца— библиотекаря. Районный 
отдел культуры на эту долж
ность назначил Е. Шарапову. 
Молодежь ее ■ встретила с 
одобрением и надеялась сразу 
же подучить новые книги, 
журналы и почитать свежие 
газеты. Но, к  сожалению, на, 
протяжении целого месяца мы 
не можем иметь такого 
удовольствия. За это время т. 
Шарапова собирается занести 
все книги в журнал и завести 
картотеку. А на наш вопрос 
«Когда будет работать библио
тека?»— отвечает,что ждет по
мощи от районной библиотеки. 
Повидпмому, отдел культуры 
обещал ей послать оттуда на 
помощь работника, но своего 
обещания так и не выполнил. 
Книги до сих нор лежат не

движимо и до читателя но до
ходят.

Пора бы работу библиотеки 
начать по-настоящему.

Л . Резанов, секретарь комсомольской организации.
В. Сабуров, инструктор РК ВЛКСМ  По noire Тотемской МТС.

Сердечным вниманием Партии и Правительства 
окружен простой советский человек

Шефы строят новый двор 
Матвеевский лесопункт 

окзывает помощь колхозу 
имени Сталина этого сель
совета в строительстве 

в этом скотного двора на 65 го- году в сельхозартели «Красная лов- Руководит работой поляна» Гаврилов Ямского райо- шов. Абсолямов. Строч
ил по решению общего собрания. тельство двора скоро бу- колхозников введена выплата \дет закончено

Н. Романов.

- 0 -

Ярославская область.

Ипенсий престарелым. Пенсию I получают мужчины, проработав-* шие в колхозе не менее 25 лет, и женщины, проработавшие 20 лет.На снимке: колхозный пенено нер В. А . Безбородов с су пру, гой за чаем я своем саду.Фото Л. Горбачевой.Фотохроника ТАСС.
По новому 

пенсионному 
удостоверению

Большую радость 
всем советским людям, 
в том числе и мне, 
принес закон о госу
дарственных пенсиях, 
согласно которого 26 
сентабрй мне в райсо
бесе вручили новое 
пенсионное удостове
рение. По нему с 1 
октября я буду полу
чать, пенсию более 
600 | рублей. Сейчас 
я могу свою жизнь 
назвать по-настояще- 
иу счастливой и радо
стной.

П . Ж и л ин ски й , пенсионер.
На воспитание детей

Трудно выразить 
радость, которую ис
пытываю сейчас я. 
Мне вспоминается мое 
тяжелое детство. Оста
лось нас без отца пя 
теро и никакой пен
сии нам по давали, а, 
наоборот, продали у 
нас последнюю лоша
денку за долг купцу-. 
А сейчас дело другое. 
Я буду получать пен
сию па воспитание 
двоих детей 487 руб
лей. Это великая за
бота о детях, о нор
мальном их воспита
нии.

М . Бызова.

Хорош ий закон
На днях нее вы дан воаое певсаовиое удосто- 

веренае, по которому а буду «жсмесачао подучать 
пенсию по старости 609 рублей вместо 310 рублей. 
Это боаыааа радость два меня а всей моей семьм. 
Ранее ва эту сумму мы, пятеро, доливы быак шить 
три месяца, а сейчас тоаько тридцать дней. Это 
значат, что теперь п могу купить лишний кило
грамм мяса, сахара, маелл, приобрести обиойии из 
обуип в одежды дли себе, жеяы м детишек.

Сердечвое спасибо Центрааыому Комитету ка
шей партии, Советскому орааитеаьстау за авамааие 
я заботу о старых аюдих. Если бы здороиье позво
лило, и бы еще к  тридцаталетвему трудовому ста
жу прибавка годов поток иа бааго любимой Родияы, 
на счастье веших детей.

М. НЕКЛЮДОВ, улица Осипенко, 15.

бухгалтером
«Комбинат»,

Это возможно только в нашей стране
циальиость бухгалте
ра промышленного 
учета.

Сейчас полученные 
звании применяю на 
практике — работаю 
старшим б: 
артели «
тружусь вместе со все
ми,получаю приличный 
оклад н пенсию. Жи
ву неплохо, а буду
щее еще лучше, пен
сию мне увеличили бо
лее. Чем в два раза.

Такие возможности 
счастливо жить и тру
диться инвалидам мо
гут быть предоставле
ны только лишь при 
советском социали
стическом строе.

В. Патракеев, инвалид Отечественной войны.

Во время Отечест
венной войны я по
лучил тяжелое ране
ние в правую руку. 
Находясь в госпитале, 
часто задумывался, 
а что йе  я буду де
лать с. такой рукой, 
не имея специально
сти. Но моя тревога 
за будущее была на
прасна. Государство 
позаботилось и об 
устройстве инвалидов 
войны, создав для 
последних сеть учеб
ных' заведений. В 
одном из них—в Кад- 
нивовской профшколе- 
интернате инвалидов 
Отечественной войны 
я учился три года по 
направлению райсобе
са и приобрел спе-

Большая радость 
для меня

Новое .постановле
ние о пенсиях ярко 
показывает, что в 
Советской стране о 
нас, престарелых,про
являлась и проявляет
ся большая забота. В 
этом каждый из пас 
убеждается сам. Я, 
например, получал 
пенсию по старости 
210 рублей в месяц, 
а с октября она по
высится больше, чем 
на 100 рублей. Это 
очень дорого для ме
ня, престарелого че

ловека.
Н. Цуварев,пенсионер.

Пенсия увеличилась 
вдвое

С 1950 года я по
дучаю пепсию по ста
рости 210 рублей в 
месяц. По новому за
кону о государствен
ных пенсиях моя пен
сия" увеличится вдвое. 
Теперь я могу спо
койно шить и очень 
рад и благодарен Пар
тии и Правительству, 
что мой труд на бла
го Родины так высо
ко оценили.

В. Шилов,пенсионер, г. Тотьма, Советская, 38.Спасибо Партия и Правительству
Вступающий в силу с 1 ок

тября 1956 года новый закон 
о государственных пенсиях яв
ляется напяучшнн примером 
практических дел нашей пар 
тип и правительства в осу
ществлении решений XX съез 
да КПСС об улучшении мате 
риальной жизни трудящихся.

Я, как инвалид, ранее по 
лучал пенсию в размере 180 
рублей, мне ее было недоста
точно, а сейчас она будет бо
лее трехсот рублей в месяц. 
Теперь мне не приходится бес
покоиться за свое будущее, 
государство позаботилось об 
обеспечении инвалидов мате
риально. За отеческое внима
ние к  нам, инвалидам, спаси
бо. и еще раз спасибо.

В . А киш ев, 
пмсяокер.

ЗАБОТА О СИРОТАХ
Мой муж погпб при песчаст 

ном случае на производстве 
оставив двоих малолетних де 
тей. Случись это в прошлом, 
при капиталистическом строе, 
я бы столкнулась -с больши
ми материальными трудностя
ми. Теперь же ничего подоб
ного. Советская власть созда
ла все условия для счастли
вой жиэви детям. С 1 октяб
ря буду получать пенсию на 
детей за потерю кормильца 
407 рублей в месяц, вместо 
228 рублей, получаемых ра
нее. На заботу о сиротах лю
бимой Коммунистической пар
тии и родного Советского пра
вительства мои дети отвечают 
хорошей учебой, а а поста
раюсь воспитать их достой
ными людьми нашей Великой 
Родины.

А . Мальцева.

Старость обеспечена
Я доволен и рад, что живу 

в Советском Союзе, где жизнь 
год от года становится пол
нее и краше. Мне 71 год, но 
пе приходится беспокоиться о 
завтрашнем дно. Старость 
моя обеспечена. По новому 
закону о государственных пен
сиях я получил падбавку в 
сумме 348 рублей к  ранее 
получаемым 210 рублям в ме
сяц.

Только в нашей стране про 
стой человек окружен таким 
вниманием и заботой.

Несмотря на предельный 
возраст, хочется еще порабо
тать по мере возможностей и 
силы на пользу нашей люби
мой Родины.

И . Воробьев,пенсионер, г. Тотьма, Воло
дарского, 31,

Корма надо беречь
По речке П-Депьга на сено

косных угодьях сельхозарте
ли «Строитель» скошено и за- 
стоговано прекрасное зеленое 
сено. Колхозникам немало 
пришлось вложить труда, что
бы его заготовить, По их 
ошибка в том, что они по- 
настоящему не организовала 
его охрану. Поэтому возле 
стогов часто иожпо видеть 
коров и телок рабочих и слу
жащих лесозаготовительного 
участка «Карповицы». На этих 
же покосах пасутся и лоша
ди. Животпые почти все вре
мя находятся возле стогов, 
вытаскивают я топчут колхоз
ное сено.

Начальник участка «Карпо- 
вицы» имеет возможность, но 
не хочет помочь в охране се
на колхозу. Видя такое без
образие, владельцы скота 
могли бы своими силами за
городить эавор, укрепить ■ 
отремонтпровать осек и изго
родь вокруг скотского выгона. 
Сделав эту работу, лесоуча
сток оказал бы большую по
мощь колхозу в сохранении 
кормов.

Ш убаряи .Много неудобств 
На территории нашего лесо

пункта имеется большой склад 
для храпения горючего. Какпра- 
вило, это помещение должно 
быть обнесено прочным забо
ром. Правда, забор вокруг него 
есть, во со стороны реки Су
ховы еще в августе его разо

зли для выгрузки горючего 
с баржи и до сего времени не 
могут исправить. Также нет 
и ворот, которые необхо
димы при выезде ва базу.

Очень много неудобств при 
получении керосина и бензина. 
Пет рукава для второго насо
са. Поэтому один насос весом 
в 60 килограммов приходится 
переносить от бепзоекдада до 
стоянки машин. Хуже того, на- 
шипы иногда заезжают прямо 
в склад, что очень опасно в 
противопожарном отношении.

По лучше обстоит дело с 
охраной. Для сторожей ле соз
дано никаких условий.Спецов
ки но выдают, нет теплого по- 
нещеиия, где бы зииой иож
по было погреться.

Т. Бочков, Камчугский лесопувит.
Полмесяца не видят кино
Б течение полмесяца рабо

чие Царевского рейда ие ви
дят кино. Отделу культуры 
следует об этом побеспокоить
ся и посылать кинопередвиж
ку для демонстрации кино
фильмов в поселок У-Царева 
чаще.

Ф . Кладовщиков, рабочий Царевского рейда.
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М еж дународны й обзор

I Угрозы по адресу Египта 
продолжаются

• Империалисты продолжают 
попытки восстановить свой 
контроль пад принадлежащим 
Египту Суэцким капалом.

В Лондоне 1 9 — 21 сентяб
ря состоялось совещание пред
ставителей группы стран, 
созванное правительствами 
США, Англии и Франции для 
обсуждения выдвинутого го
сударственным секретарем 
США Даллесом плана созда- 
ния так называемой «ассо
циации пользователей Суэц
ким каналом». Во время - об
суждения этого провокацион
ного плана среди участников 
совещания обнаружились раз
ногласия. Представители ря
да стран (Пакистана, Дании 
я  некоторых других) высказы
вали вполне обоснованные 
опасения, что проектируемая 
«ассоциация» может быть ис
пользована для провоцирова
ния инцидентов в зоне Суэцко
го канала и создания предло
гов для применения вооружен
ной силы против Египта. 
Большинство принявших уча
стие в совещании малых стран 
обнаружило явное нежелание 
дать свое согласие на такой 
план действий, который мог 
бы вовлечь их в империали
стическую авантюру западных 
держав на Ближнем Востоке.

Для того, чтобы обеспечить 
одобрение плана «ассоциации» 
всеми участниками совеща-

явлений Даллеса видно, что 
под «серьезными последствия
ми он подразумевает нс толь
ко организацию западными 
державами экономической бло
кады Египта, но п примене
ние вооруженной силы. Такие 
же угрозы по адресу Египта 
содержатся, в заявлениях 
представителей Англии и 
Франции.

Для прикрытии своих агрес
сивных действий против Егип
та правительства Англии и 
Франции обратились в Совет 
Безопасности ООН с просьбой 
рассмотреть их жалобу на 
«односторонние действия» 
Египта.

В то же время в Совет Без
опасности поступила жалоба 
египетского правительства па 
действия против Египта неко
торых держав, в особенности 
Франции и Англии, являю
щиеся угрозой международно
му миру.

Заседания Совета Безопас
ности, посвященные обсужде
нию обеих жалоб, начались 
26 сентября. Можно предпо
лагать, что во время обсуж
дения этого вопроса в Совете 
Безопасности представители 
Египта и дружественных ему 
держав постараются разобла
чить попытку империалистов 
прикрыть свои агрессивные 
действия флагом Организа
ции Объединенных Наций.

няя, Даллес был вынужден 
внести в первоначальный про
ект некоторые поправки. Одо
бренный совещанием проект 
«ассоциации» передан на рас
смотрение правительств стран 
-участниц.

Изменения, внесенные в 
проект «ассоциации», не 
устранили ее провокационного 
характера. На прессконферен- 
ции 26 сентября государ
ственный секретарь США 
Даллес заявил, что если Еги
пет откажется пропустить су
да «ассоциации» по Суэцкому 
каналу, то «такая политика 
Египта имела бы серьезные 
последствия». Из других за-

Со всех концов мира в ад
рес правительства и обще
ственных организаций Египта 
поступают резолюции проф
союзных, женских, молодеж
ных н других массовых орга- 
нпзацпй,солидаризирующихся с 
Египтом.

Всемирный Совет Мира, от
мечая, что развитие событий, 
связанных с суэцким вопро
сом, может.поставить мир под 
угрозу, призывает все прави
тельства «использовать все 
свое влияние для того, чтобы 
этот спор был решен мирным 
путем».

А .  Ш а ха н о в .

= 3  Новости
недели в =  

*  *  * л 
Экзамены

в сельскохозяйственной 
школе счетоводов 

к бухгалтеров
В Тотемской сельскохо

зяйственной школе подго
товки счетоводов и бух
галтеров идут выпускные 
экзамены. После прохож
дения теоретического кур
са и производственной 
практики по' учету в пе
редовых колхозах Черепо
вецкого и Чебсарского рай
онов, учащиеся успешно 
сдают экзамены. Напри
мер, в группе бухгалтеров 
из 30 человек по бухгал
терскому учету в колхо
зах на экзаменах получе
но 11 пятерок, 18 четве
рок и одна тройка.
1 Учащиеся Ермолаева Ки
ра и Мирохина Нина сда
ют экзамены только на 5.

Результаты экзаменов 
показывают, что учащие
ся хорошо усвоили прой
денный материал и будут 
хорошими счетными ра
ботниками.

А .  Темпенов, директор школы.
Новая техника 

для лесопунктов
На днях в Тотемский 

леспромхоз Минлеспрома 
поступила новая техника. 
Среди нее восемь дизель
ных тракторов ,ТДТ-36‘  
и четыре лебедки ,777-5". 
Последние отправлены в 
Камчугский лесопункт и 
пущены в эксплуатацию.

В течение октября в 
леспромхоз еще прибудет 
10 таких лебедок и 12 
тракторов ,Т Д Т  36".

И . Васильев.•
Льносемена— сверх плана
А олхоз имени Фрунзе 

выполнил план контрак
тации льносемян на 180,5 
процента. Всего им сдано 
семян льна 110,86 центне
ра вместо 61,4, за что 
колхоз получит 11 тонн 
зерна.

Л . Николаева.

[Высокая выработка

В  соревнующемся с нами 
Бабушкинском районе

Первенство в соревнова- 
' нин комбайнеров Кулиба-
^овской М Т С  держит 

[. Акентьер. Он убрал 
больше 16v/ гектаров хле
бов. Не отстал от него и 
комбайнер А. Бачервков. 
Полги по полтораста гекта
ров убрали комбайпами т.т. 
Голубцов, Шадрин, Маной- 
лов.

Результаты труда этих 
механизаторов говорят о 
юм, что они с успехом 
преодолевают трудности, 
вызванные плохой погодой.
Богатый урожай

Богатый урожай всех

культур нынче собрала пер
вая бригада (бригадир М. 
Коровкин) колхоза «Путь к  
коммунизму». Намолот ржи 
здесь составляет 12—15 
центнеров с гектара, го 
роха— не менее 10 центне
ров, а с одного участка 
сняли его по 22 центнера 
с га. Льносемени получено 
по 3— 3,5 ц с каждого 
гектара.
Силосование 
нв приостановлено

Организованно ведут 
уборку урожая члены кол
хоза «Красный маяк», На
ряду с этим они не пре- 
кратили заготовку кормов

для общественного живот
новодства. Особая забота 
проявляется о силосовании. 
Пии дополнительно подго
товлена траншея на 200 
тонн, в которую заклады
вают сейчас сплос.
По 19 деловых поросят 
от свиноматки

Свинарка колхоза имени 
Калинина А'. Голубцова до
билась прекрасных резуль
татов в своем труде.. Заф 
одиннадцать месяцев хо
зяйственного года она по
лучила по 19 деловых по
росят от свиноматки. В 
сентябре у нее были еще 
опоросы нескольких свино
маток.

Подготовить колхозному стаду—  
теплую и сытую зимовку!

Не медлить с подготовкой 
к зимовке скота

Уже прошел сентябрь. Не
далеко то время, когда весь 
скот надо ставить на стойло
вое содержание. В настоящую 
горячку на уборке колхозы 
многое упускают в подготов
ке к  зимовке. Недавно испол
ком Пятовского сельсовета 
Заслушал отчеты сельхозар
телей «1 Мая» и «Нелюбино» 
о том, ка к  они готовятся к 
зимовке животных. Эти отче
ты ничего утешительного пе 
принесли. Как показала про
верка, не только в данных 
колхозах, но также в артели 
«Строитель» ничего не сдела
но и не делается по ремонту 
животноводческих помещепвй.

Например, в «Строителе» 
надо обязательно капитально 
ремонтировать скотный двор 
в деревне Савиио. На коридо
ре там полно навозной жижи, 
кое-где провалились пола. Не
обходимо привести их в над
лежащий вид до холодов, ина
че животные опять будут зи
мовать в холодном помеще
нии. Очень большой ремонт 
требуется на ферме в деревне 
Варницы в .сельхозартели 
«1 Мая». Но на сегодня здесь 
пока ничего не сделано. Ре
монтные бригады не органи
зованы и о их создании мож
но слышать только лишь ми
моходом в разговорах.

Не лучше обстоит дел^с 
приемкой и учетом грубых 
кормов. Ни в одном колхозе 
сельсовета не принято сено на 
покосах и не передало на 
ответственное храпение фура
жирам. Также не учтена ози
мая п яровая солома. -*3» 

Ведь скот в скором буду
щем надо будет начинать 
кормить сеном и соломой. А 
из какого расчета доярки, 
телятницы и свинарки будут 
задавать корма, если кормо
вые балансы не будут свое
временно составлены. Не зная 
пормы на одну голову, с пер
вых же дней можно допустить 
большой перекорм, что сильно 
скажется в конце зимовки.

Задача правлений колхо
зов, а также и нашего сель
ского Совета сейчас заклю
чается в том, чтобы, не медли 
ни одного дня, организовать 
ремонт животноводческих .по
мещений, взять на учет каж
дый центнер сена и солоны. 
От того, как мы подготовим 
скотные дворы и Другие фер
мы в зиме будет зависеть' 
многое в решении важнейших 
вопросов в отрасли животно
водства.

П . Терешков,председатель Пятовского сельсовета.
На конюшне теперь порядок

Вместе со своими товари
щами— учащимися училища

I механизации—я ездил на убор
ку урожая в сельхозартель 
имени Калинина Медведевско- 
го сельсовета. Когда мы при
были на место работы в брига
ду М  2, то в беседе с нами 
бригадир тов. Федотовский 
попросил: «Хорошо бы кто-ни
будь из вас помог в конюш

не отремонтировать стойла 
для лошадей». На эту прось
бу я охотно согласился.

За пять дней пребывания в 
колхозе мы на пару с Васи
лием Быстряковым навели на 
конюшне порядок. Отремонти
ровали стойла и кормушки. 
Бригадир нашей работой остал
ся доволен.

И. Коротков.
- 0 -

Происшествия

Прикрываясь вывеской
На территории нашего райо

на расположен прорабский 
участок стройтреста облпотреб
союза. Возглавляет его т. Па- 
пылев. Название этой органи
зации дает понять окружаю
щим, что она что-то создает. 
На самом же деле под этой 
вывеской скрывается пьяная 
гниль, расхитители народного 
достоянии.

В августе и сентябре с. г . 
органами милиции  в прораб
ском участке было вскрыто и 
следствием установлено, что 
только один мастер' Торопов, 
созидая над созданием своего 
собственного благополучия, из 
под носа руководителей участ
ка и треста, путем прямого 

I хищения и при помощи под
делок документов, сумел по
хитить 6 тысяч рублей госу
дарственных средств. А затем 
было выявлено, что Торопов 
принес убыток стройтресту обл
потребсоюза еще 50 тысяч руб
лей. ___

Все вто произошло потому, 
что в этой организации нет 
государственной дисциплины, 
царит бесхозяйственность и 
пьянка. Только лишь в сен
тябре с. г . из коллектива про
рабского участка было достав
лено в милицию за нарушение 
общественного порядка—чет
веро пьяниц. Кто же это они, -,л 
окрасившие в черную краску 
коллектив участка?Это—Тяп- 
нвн Илья Сергеевич, прожи
вающий г . Тотьма, ул. Граж
данская, 27, Анфалов Василий 
Васильевич—Молотова, 9, Ско
морохов Александр Акимович 
п Глотов Валентин Петрович.

Общественности интересно 
знать, как на все. эти безоб
разные явления реагируют. 
т. Папылев и начальник строй
треста т. Онищук?

С. Рожков.

Редактор В. ЧУРИН.
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